



むつうらっこニュース



2021. 12. 22, NO. 68

つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

12月20日(月) 冬休みまでの最終週の始まりです。

登校見守り



朝から冷たい雨と風の朝でした。レインコートを着ての登校見守り有難うございました

3年生 理科



3年生 1組は豆電球の明かりをつけた実験結果からの考察を 2組は学年の花いっぱい花壇の草むしりと花苗のお世話をしました。

1年生 生活科



1年生 生活科の「町たんけん」と「おまつり」の勉強に六浦睦のおみこしの見学に町内会館に出かけました。みこしの会の皆さんがとても親切に分かりやすくおみこしのことを教えてくださいました。質問にもいっぱい答えていただきみんな大満足でした。

2年生 国語・算数



2年生 算数では数や量のいろいろな求め方を 国語では「おもちゃの作り方」の説明文を読む人がわかりやすいように書くための話し合いをしました。

4 5 6組 生活単元



4 5 6組 来年1月のカレンダーづくりをしました。デザインはかがみもちです。「ウラジロ」の勉強もしました。

5年生 体育



5年生 学年球技大会を開きました。1時間目には体育館でのバスケットボール 4時間目には運動場でサッカーに取り組みました。

12月21日(火) 冬晴れ 気持ちの良い青空の一日

登校風景



寒い朝の登校見守り有難うございます。学校ではスマイリングが出迎えてくれました。

4 5 6組 生活単元



収穫したサツマイモを先生方に販売する4 5 6いもやを出店しました。休み時間中にサツマイモは完売しました。

6年生 図工



6年生 図工で描いている墨絵「日光の思い出の風景」も仕上げに入っています。

4年生 算数（少人数）



4年生 算数は3教室に分かれる少人数指導で、数の変わり方を表をもとにして考えました。

5年生 総合（1組）



5年1組総合「150周年の庭づくり」の力強い先生・石井造園の社長さんが木道を作るための資材を提供してくださいました。みんな大喜びでした。